



**PRÉFET
DE LA RÉGION
GUYANE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cayenne, mercredi 30 juin 2021

Grande Exposition du Fabriqué en France à l'Élysée

L'entreprise guyanaise SOLAMAZ sélectionnée pour son lampadaire solaire Luzeko.

Les 3 et 4 juillet prochain, le Palais de l'Élysée accueillera la deuxième édition de la Grande Exposition du Fabriqué en France. Cet événement illustre la richesse du territoire français, ses savoir-faire, ses spécialités locales, au travers de 126 produits fabriqués en France, provenant de tous les départements et territoires d'Outre-mer.

L'entreprise guyanaise SOLAMAZ fait partie cette année des entreprises mises à l'honneur, engagées en faveur de la souveraineté économique et de la transition écologique, tout en s'inscrivant dans le développement de la Guyane. Son lampadaire solaire Luzeko sera donc exposé à l'Élysée. Il répond notamment à la demande des communes de l'intérieur.

L'entreprise SOLAMAZ

L'Entreprise est labellisée JEI (Jeune Entreprise Innovante). Son caractère innovant réside dans le produit lampadaire solaire, autonome et connecté, qu'elle a développé et commercialise. Ce lampadaire solaire est le fruit de sa R&D.

L'augmentation de la production et l'amélioration des capacités de production de SOLAMAZ participeront au développement économique, environnemental et social de la Guyane, où les besoins en énergie sont en augmentation, et permettront aussi d'accroître ses exportations.

SOLAMAZ bénéficie du plan France Relance pour son projet d'installation d'une ligne d'assemblage de lampadaires solaires d'un montant total de 628 000 €, financé à hauteur de 500 000 € par l'État.



Contact presse

**Service Régional de la Communication
Interministérielle**

communication@guyane.pref.gouv.fr